

**PENGARUH KOMPETENSI AKUNTANSI,  
PENERAPAN SISTEM KEUANGAN DESA  
(SISKEUDES), SERTA KEIKUTSERTAAN  
PELATIHAN PERANGKAT DESA, TERHADAP  
KETERANDALAN LAPORAN KEUANGAN DESA  
(Studi Empiris pada Desa di Wilayah  
Kecamatan Gajah Demak)**



**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
Program Studi Akuntansi Syariah**

**Oleh:**

**Nofi Indriyani  
NIM : 1950510043**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI AKUNTANSI SYARIAH  
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613  
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



### PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : NOFI INDRİYANI  
NIM : 1950510043  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam  
Program Studi : Akuntansi Syariah  
Judul : PENGARUH KOMPETENSI AKUNTANSI, PENERAPAN SISTEM KEUANGAN DESA (SISKEUDES), SERTA KEIKUTSERTAAN PELATIHAN PERANGKAT DESA, TERHADAP KETERANDALAN LAPORAN KEUANGAN DESA.  
(Studi Empiris pada Desa di Wilayah Kecamatan Gajah Demak)

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 28 Februari 2023 sampai dengan 16 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 17 Mei 2023



Hj. Tina Martini, S.E., M.Si.  
NIP. 197703232002122003



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat : Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51  
Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818  
email : [febi@iainkudus.ac.id](mailto:febi@iainkudus.ac.id), [febiiainkudus@gmail.com](mailto:febiiainkudus@gmail.com),  
Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi

Saudara :

Nama : Nofi Indriyani  
NIM : 1950510043  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam  
Prodi : Akuntansi Syariah  
Judul : **Pengaruh Kompetensi Akuntansi, Penerapan Sistem Keuangan Desa (SISKEUDES), Serta Keikutsertaan Pelatihan Perangkat Desa, Terhadap Keterandalan Laporan Keuangan Desa.(Studi Empiris Pada Desa Di Wilayah Kecamatan Gajah Demak)**

Telah diujikan pada Selasa 30 Mei 2023 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Abdul Haris Na'im, S.Ag., M.H.</u></b> NIP. 197109071998021001 Ketua/Penguji I	6/ 2023 /6	
<b><u>Jadzil Baihaqi, M.S.A., CA.</u></b> NIP. 198904152018031001 Ketua/Penguji II	7/ 2023 /6	
<b><u>Johan Afandi, M.E</u></b> NIP. 199108092020121010 Sekretaris/Penguji III	7/ 2023 /6	
<b><u>Hj. Tina Martini, S.E., M.Si.</u></b> NIP. 197703232002122003 Dosen Pembimbing	7/ 2023 /6	
<b><u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u></b> NIP. 197310282002121002 Dekan FEBI	7/2023 /6	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Nofi Indriyani, NIM 1950510043** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya adalah karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisikan material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 11 Mei 2023  
Yang Menyatakan



**Nofi Indriyani**  
**NIM. 1950510043**

## MOTTO

“Sesungguhnya Bersama kesulitan ada kemudahan, maka apabila engkau telah selesai (dari suatu urusan), tetaplah bekerja keras (untuk urusan yang lain) dan hanya kepada tuhan mu lah engkau berharap”

(Q.S Al-Insyirah: 6-8)



## PERSEMBAHAN

Puji Syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan karunia dan kelancaran dalam menyusun tugas akhir perkuliahan ini, sholawata serta salam tak lupa juga penulis haturkan kepada junjungan kita Nabi Agung Muhammad SAW. Dengan penuh perjuangan, semangat, kesabaran, serta iringan doa akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik dan lancar, yang berjudul “Pengaruh Kompetensi Akuntansi, Penerapan Sistem Keuangan Desa (SISKEUDES), serta Keikutsertaan Pelatihan Perangkat, Terhadap Keterandalan Laporan Keuangan Desa”. Maka kupersembahkan karya ini Kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan anugrah dan kekuatan dalam menjalani kehidupan yang luar biasa ini.
2. Kedua orang tuaku, Bapak Sukat dan Ibu Ani Wahyuni yang selalu mendoakan, mensupport, dan memfasilitasi untuk segala hal yang sedang saya lakukan.
3. Adik satu- satunya yang saya punya, yakni Nova Dwi Anjani, yang telah memberikan dukungan dan selalu menemani saat mengerjakan skripsi.
4. Seluruh keluarga yang mana tidak dapat saya sebutkan satu persatu, yang selalu memberikan dukungan dan doa dalam setiap Langkah yang saya jalani.
5. Ibu Hj. Tina Martini, S.E.,M.Si., selaku dosen pembimbing. Terimakasih atas bimbingan, ajaran, dan juga masukan-masukan yang luar biasa dalam penyusunan skripsi ini.
6. Sahabat-sahabat saya teman seperjuangan bimbingan Anita Selawati, Kiki Rizki, Khotiibah Azzarqo’ trimakasih sudah mau berjalan bersama dan mendorong penuh serta memotivasi untuk segera menyelesaikan skripsi.
7. Sahabat-sahabat masa perkuliahan yakni, Arum Rikno, Febi Imroatus, Tri Maelani, Winka Nanda, Vinka Noor, dan Safitri yang sudah kebersamai mulai awal perkuliahan dan menghiasi masa-masa perkuliahan dengan cerita yang indah.
8. Mas Nico Aji Saputra trimakasih sudah ikut andil menyelesaikan tugas akhir ini dengan mensupport meluangkan waktu serta membantu memfasilitasi hal hal kecil yang dibutuhkan dalam penyelesain skripsi.

Trimakasih sudah menjadi bagian dari perjalanan saya hingga saat ini.

9. Keluarga Besar Aksya-B 2019, yang menjadi pewarna dalam coretan kasih perkuliahan, semoga kalian disegerakan dan dimudahkan untuk lulus serta semoga kita tetap saling berkomunikasi walaupun sudah jarang kembali.



## PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal					Vokal		
بـ	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
تـ	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ اِ اُ	A/a
ثـ	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ اِوْ اِوُ	I/i
جـ	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اِوْ اِوُ	U/u
حـ	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خـ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a	بَا	Ba>
دـ	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذـ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
رـ	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
زـ	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكِي	Falakiy
سـ	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالَمِي	'a>lamIy



## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Puji Syukur Kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, nikmat, taufiq serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Skripsi yang berjudul “Pengaruh Kompetensi Akuntansi, Penerapan Sistem Keuangan Desa, serta Keikutsertaan Pelatihan perangkat, Terhadap Keterandalan Laporan Keuangan Desa” ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana Strata 1 (satu) pada ilmu Akuntansi Syariah di Institut Agama Islam Negri Kudus.

Penyusunan skripsi ini peneliti mendapatkan banyak bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan.

Untuk itu peneliti menyampaikan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof.Dr.H Abdurrohman Kasdi,Lc.,M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.
2. Bapak H.Wahibur Rokhman, S.E,M.Si...,ph.D.,selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
3. Ibu Hj. Tina Martini, S.E.,M.Si., selaku Ka Prodi Akuntansi Syariah dan dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Seluruh dosen dan jajaran staf IAIN Kudus, terutama Dosen Akuntansi Syariah yang sudah memberikan ilmunya dalam masa perkuliahan dari awal hingga saat ini.
5. Bapak dan ibuku tercinta serta adiku yang tersayang, dan semua orang yang sudah kebersamai dalam perjuangan ini.